
Angelika  Chur  und  Jens
Schmülling  gehören  weiterhin
dem  Vorstand  der  SPD-
Kreistagsfraktion an

Der wiedergewählte Vorstand mit Hartmut Ganzke (3. v.l.) an
der Spitze.

Am gestrigen Montag fanden turnusgemäß die Halbzeitwahlen der
laufenden Wahlperiode 2020 – 2025 für den Fraktionsvorstand
der  SPD-Kreistagsfraktion  Unna  statt.  Gewählt  wurden  der
Vorsitzende,  seine  zwei  Stellvertreter:innen  und  die  fünf
Beisitzer:innen.

 Hartmut Ganzke aus Unna wurde als Fraktionsvorsitzender in
geheimer  Wahl  bei  einer  Enthaltung  einstimmig  bestätigt.
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„Hinter uns liegen zweieinhalb herausfordernde Jahre, in der
wir gemeinsam viel erreicht haben. An diese gute Arbeit wollen
wir  anknüpfen.“  Ebenfalls  wiedergewählt  wurden  die  beiden
stellvertretenden  Fraktionsvorsitzenden  Renate  Schmeltzer-
Urban (Lünen) und Jens Krammenschneider-Hunscha (Schwerte).

 Als  Beisitzer:innen  wurden  gewählt:  Angelika
Chur  (Bergkamen),  Norbert  Enters  (Bönen),  Jens  Schmülling
(Bergkamen), Simone Symma (Lünen) und Annette Thomae (Unna).

 Den Wahlen vorausgegangen war ein Bericht über die erste
Halbzeit der laufenden Wahlperiode. „Wir haben mit zahlreichen
Anträgen wichtige Themen für die Menschen in den Kreistag
eingebracht.“ Als Beispiele nannte Ganzke das Bündnis für die
Pflege,  die  Weiterentwicklung  der  Förderschulstandorte,  den
Klimaschutz und die Weiterentwicklung der Mobilität im Kreis
Unna. Darüber hinaus werde die Kreistagsfraktion auch in den
nächsten  Jahren  mit  dem  Veranstaltungsformat  „Fraktion  vor
Ort“ den Dialog in den einzelnen Kommunen des Kreises suchen.


